
Compte rendu de l'assemblée générale ordinaire de la coopérative scolaire indépendante 
du 9 novembre 2023

Liste des personnes présentes : Sylvain WLASSEWITCH, Gaëlle DELOULE, Céline BONNET, Karine MERLE, Stéphanie
ROLLIN, Mme Guyot, Mme Médigue, Mme Bligny, Mme Berger, Mme Deplano, Mme Chardonneret, Mme Moine, Mr
Pimentel, Mr Blanc
Est excusé : Mr Gontrachenko

              A1. Rapport moral et rapport d'activité de l'année écoulée.
Nous essayons de maintenir les activités malgré l’importante hausse du coût des transports. L’argent

récolté par la coopérative scolaire est de plus en plus nécessaire pour que les classes puissent sortir de l’école.

 Actions organisées pour récolter de l'argent     :  
– Photos de classe.

Actions à visées pédagogiques ayant aussi rapporté de l'argent     :  
– Marché de Noël en décembre 2022
– Vente de clés USB des photos de l'année.

Actions financées par la coopérative scolaire en 2021/2022 :
a)  La  classe  de  mer  à  Palavas  des  classes  de  GS/CP,  CP/CE1  et  CE2/CM1 (séjour,  transport,  visites  et
intervenants) : 18130 €.
b) La sortie aux grottes de Cerdon des classes de PS/MS et CM1/CM2 (transport et visites) : 1280 €.
c) La rémunération d’un intervenant pour le projet hip-hop de la classe de CM1/CM2 : 500€.
c) Livres et abonnements pour les classes : 240 €
d) Matériel de sport et équipements pour les classes : 320 €
e) Petit matériel consommable pour les arts, sciences, cuisine… : 170 €

Vote : rapport moral approuvé à l’unanimité.

  A2. Rapport financier de l'année écoulée.
a) Le résumé complet des comptes est joint en annexe à ce compte-rendu et il sera également affiché.

b) Par ailleurs, le grand livre des comptes, complet et détaillé avec toutes les lignes des dépenses et des recettes,
est disponible pour tous sur demande.

c) En 2022/2023, le total des recettes de la coopérative est de : 19 020 €,
dont 2000 € venant de l'association de parents le Petit Poucet, 11200 € de participation des familles au voyage, 
3430 € des ventes (photos de classe, marché de Noël, clé USB), 1190 € de cotisations de début d'année, 1000 € 
de la municipalité pour aider à financer le transport du voyage scolaire. 

d) En 2022/2023, le total des dépenses de la coopérative est de : 22 630 €,
dont le financement des actions, cf. point A1, mais aussi 1680 € d'achats de produits pour session (photos, clés 
USB, matériel pour marché de Noël) et 220 € de dépenses obligatoires (assurances, frais bancaires). 

e) Déficit de 3 610 € sur l’exercice. 
Il reste 10 370 € disponible en début d'année scolaire, ce qui n’est pas suffisant pour continuer à organiser un
voyage par an.
L'historique des exercices montre qu'il y a eu des excédents par le passé, mais trois années consécutives de
déficit depuis l’année 2020/21.
Peut-être faudrait-il réfléchir à de nouvelles actions permettant de retrouver des exercices excédentaires ?

Vote sur le rapport financier approuvé à l’unanimité.

 A3. Demande de remboursement

Une demande a été faite pour le remboursement de la participation versée pour le voyage à Palavas en mars 
2022 pour un enfant qui était inscrit mais qui n'a finalement pas participé au voyage pour raison médicale.
Cet enfant est inscrit au voyage prévu cette année avec sa classe à Arêche-Beaufort.
Dans ce cadre, nous proposons d’utiliser la somme versée l’année dernière comme participation au voyage de 



cette année.

Nous soumettons cette proposition au vote de l'AG :

Êtes-vous d'accord ? Avez-vous des remarques ou des questions ? 
Question : un tel cas de figure s’est-il déjà présenté ?
Réponse : non.

Après discussion, le vote se fait donc sur cette proposition de basculer la somme versée l’année précédente 
sur le paiement du voyage de l’année en cours.
- Vote contre : 0
- Abstention : 0
- Vote pour : 14
La proposition est donc adoptée.

 A4. Renouvellement du conseil d’administration et du bureau     :  
Depuis la création de la coopérative, le conseil d'administration est composé des enseignants de l'école.

On  propose  donc  que  ce  soit  encore  le  cas  cette  année  et  que  les  5  enseignants  restent  au  conseil
d'administration.

Le conseil d'administration propose de reconduire le bureau précédent, soit : 
Présidente : Karine MERLE 
Trésorier : Sylvain WLASSEWITCH 
Secrétaire : Stéphanie ROLLIN 
Autres membres du conseil d'administration : Gaëlle DELOULE et Céline BONNET

Vote : le nouveau conseil d’administration et le nouveau bureau sont approuvés à l’unanimité.

Le conseil d’administration et le bureau à compter du 9 novembre 2023 est donc inchangé et composé de     :   
Présidente : Karine MERLE
Trésorier : Sylvain WLASSEWITCH 
Secrétaire : Stéphanie ROLLIN 
Autres membres du conseil d'administration : Gaëlle DELOULE et Céline BONNET

  A5. Les projets de l'année en cours et le budget prévisionnel     :  

Les projets ont été présentés durant le conseil d'école. Vous trouverez le détail dans le compte-rendu du
conseil d'école.

Budget prévisionnel :
Séjour à Arêche-Beaufort : 13 000 € maximum
Projet draisienne : 771 €
Les incorruptibles : 260 €

 Le Secrétaire de séance, La Présidente,
                       Stéphanie Rollin Karine MERLE


